
Pièces 3 Pièces

Superficie 63 m²

Référence 4331

Prix 375 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Menton centenaire/rue morgan - exclusivite'!!  Nous vous proposons à la vente un

spacieux  trois  pièces  de  63,75  m2  en  loi  carrez,  en  très  bon  état  général,

idéalement  situé  au  calme  à  deux  pas  des  commerces,  des  plages  et  de  toutes

commodités.  Il  se  compose  de:  hall  d'entré  avec  placards,  séjour,  cuisine

indépendante  équipé,  deux  chambres  dont  une  avec  grand  placard,  salle  d'eau

avec  toilettes,  terrasse  Côté  ouest  au  profit  du  séjour  et  de  la  cuisine  et

balcon/loggia Côté est au profit des deux chambres à coucher. Dpe "D". Possibilité

d'acquérir un grand garage avec cave en sus du prix ...

Menton  centenaire/rue  morgan  -  sole  agency  !!  In  a  good  standing  modern

building, two bedroom apartment with a internal usable surface area of 63.75 sqm

and  double  exposure  east/ouest,  composed  of:  entry  hall  with  cupboard,  living

room  area,  separate  fully  equipped  kitchen,  two  bedrooms  and  bathroom  with

toilet.  Terrace  and  balcony.  Energy  class  "D".  A  large  private  garage  in  the

basement is also available in addition to the price (20 sqm). Agency fees included

covered by the seller.

IMMOBILTREND

32, rue de la République - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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